

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Ehrungen für Kleen und Erdmann bei der Feuerwehr

Beigetragen von JNN am 15. Jan 2019 - 09:56 Uhr

Eine besondere Ehrung konnte der stellvertretende Kreisbrandmeister Dieter Helmers auf der Jahresmitgliederversammlung der Freiwilligen Feuerwehr vornehmen; er verlieh dem Oberbrandmeister Stefan Erdmann die Ehrennadel der ostfriesischen Feuerwehren für besondere Verdienste im ostfriesischen Feuerlöschwesen. Die Versammlung fand unter großer Beteiligung am Freitagabend im Hotel „Friesenhof“ statt.

Erdmann trat 1975 in die Feuerwehr ein und gehört seit 1985 dem Kommando an. Helmers würdigte seine langjährige Tätigkeit bei der Ausbildung in der Jugendfeuerwehr, schließlich gab er das Amt des Gemeindejugendwartes ab, um dann neun Jahre lang als stellvertretender Gemeindebrandmeister zu wirken. Die Ehrennadel würde nicht oft verliehen, so der Vize-Kreisbrandmeister weiter, es gibt sie seit 1993 und dieses sei die Nr. 316, die im Bereich des Ostfriesischen Feuerwehrverbandes verliehen wurde.

Auf 65 Jahre Mitgliedschaft in der Wehr konnte Hauptbrandmeister Martin Kleen zurückblicken. Leider konnte er wegen einem Arzttermin nicht zur Versammlung nach Juist kommen. Da es offizielle Ehrennadeln vom Deutschen Feuerwehrverband nur bei vollen zehn Jahren gibt, sollte er aber von der Wehr ein Bild von seinem Boot „Sturmvogel“ erhalten, welches der Juister Inselmaler Friedrich Fäsing gemahlt hat. Dieses will Gemeindebrandmeister Thomas Breeden ihm demnächst in seinem Winterwohnsitz Hage überreichen.

Über die weiteren Punkte der Versammlung wird JNN noch ausführlich berichten.

FOTOS (2): UWE WUNDER

Article pictures

